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Protokoll zu der Haupttagung der Fachgruppe Sittiche und Exoten im DKB 
am Samstag, 23. September 2023 in Baunatal 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Feststellung der anwesenden Delegierten 
3. Ehrung der verstorbenen Mitglieder.  
4. Genehmigung des Protokolls vom 24. September 2022 
5. Jahresrückblick des 1. Vorsitzenden 
6. 72. Deutsche Meisterschaft – Aussprache –  
7. Wahlen: Wahl eines Wahlleiters 

a. Fachgruppenvorsitzender 
b. Stellvertreter 
c. Schriftführer 

8. Bekanntgabe über Änderungen auf der 73. Deutschen Meisterschaft 
9. Bekanntgabe über Änderungen bei den Schauklassenschlüsseln 
10. Neuigkeiten aus der Preisrichtergruppe 
11. Fragen und Anregungen 
12. Verschiedenes 
13. Schlusswort 

 

zu 1. 

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting eröffnet um 10.50 Uhr die Tagung. Er begrüßte die Anwesenden 
herzlich und bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen. Anschließend lässt er über die TO abstimmen. 

Abstimmung: einstimmig 

Hans Harting bedankt sich und wünscht der Versammlung einen guten und konstruktiven Verlauf. 

zu 2. 

Die Anwesenheit wurde mittels Anwesenheitsliste festgestellt, welche bei Marco Heitz verwahrt wird. 
Anwesend waren 26 Landesverbände und abwesend waren 5 Landesverbände (LV 16 keine Mitglieder, 
LV 32 abgemeldet). 

zu 3. 

Hans Harting bat die Anwesenden um eine Schweigeminute in Gedenken des verstorbenen Kollegen 
Hans-Peter Kloos und aller verstorbenen Kolleginnen und Kollegen und bittet sich von den Plätzen zu 
erheben. Die Anwesenden erhoben sich von den Plätzen. Hans Harting bedankt sich anschließend.  

zu 4. 

Hans Harting geht auf die Niederschrift vom 24. September 2022, welche auch im Vogelfreund 
veröffentlicht sei, ein. Er fragt, ob es Wortbeiträge aus der Versammlung dazu gebe und bitte 
anschließend um Genehmigung der Niederschrift.  

Es erfolgen keine Wortmeldungen aus der Versammlung. 

Abstimmung: einstimmig 
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zu 5. 

Der Fachgruppenvorsitzende gibt seinen Jahresrückblick für das Zuchtjahr 2022 bekannt. Er stellt seinen 
Bericht zur Diskussion.  

Es erfolgen keine Wortmeldungen aus der Versammlung. 

zu 6. 

Der Fachgruppenvorsitzende gibt einen Rückblick über die 72. Deutsche Meisterschaft in Bad Salzuflen. 
Es erfolgt eine allgemeine Aussprache über die Deutsche Meisterschaft.  

Es erfolgen keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung. 

zu 7. 

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting gibt bekannt, dass zunächst ein Wahlleiter zu wählen sei und 
bittet um Vorschläge.  

Vorschlag Wahlleiter: Klaus Weber 

Abstimmung: einstimmig 

Der Wahlleiter Klaus Weber übernimmt die Versammlung, bedankt sich bei der bisherigen 
Vorstandschaft für die geleistete Arbeit und bittet die Versammlung um Vorschläge für den 
Fachgruppenvorsitzender. 

Vorschlag Fachgruppenvorsitzender: Wiederwahl von Hans Harting 

Abstimmung: einstimmig 

Der Wahlleiter Klaus Weber fragt Hans Harting, ob er das Amt des Fachgruppenvorsitzenden Si/Ex 
übernimmt. Hans Harting bejaht dies und bedankt sich bei der Versammlung für das ausgesprochene 
Vertrauen.  

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting bitte um Vorschläge für einen stellv. Fachgruppenvorsitzenden. 

Vorschlag stellv. Fachgruppenvorsitzender: Wiederwahl von Heike Schupp 

Abstimmung: einstimmig 

Heike Schupp nimmt das Amt der stellv. Fachgruppenvorsitzenden an und bedankt sich für die 
Wiederwahl.  

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting bitte um Vorschläge für einen Schriftführer. 

Vorschlag Schriftführer: Wiederwahl von Marco Heitz 

Abstimmung: einstimmig 

Marco Heitz nimmt das Amt des Schriftführers an und bedankt sich für das Vertrauen.  

zu 8. 

Der Fachgruppenvorsitzende gibt bekannt, dass die 73. Deutschen Meister in Bad Salzuflen analog zu 
der 72. Deutschen Meisterschaft ausgeführt werden solle. 

Der Vertreter des LV 30 bitte um das Wort und geht auf die Veränderung der Beschickungszahlen bei 
den Schauwellensittichen (SWS) ein. Er könne sich vorstellen, dass die Beschickungszahlen durch das 
vermehrte Ausstellen von Kollektionen bei den SWS gesteigert werden könne. Dies anlog zu der 
Fachgruppe FPMCE. 



 

 

Fachgruppe Sittiche und Exoten im DKB 

 
 

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting gibt bekannt, dass es die Möglichkeit gebe, auch bei den SWS-
Kollektionen auszustellen, hiervon jedoch kaum Gebrauch gemacht werde. Dies könne auch in der einer 
möglichen Übertypisierung der SWS liegen, da dieses stark durch das vorhandene Veterinäramt 
beobachtet werde. Er ergänzt, dass bei den Farbwellensittichen (FWS) Kollektionen ausgestellt werden.  

Es erfolgen keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung. 

zu 9.  

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting gibt bekannt, dass die Schauklassenliste der Exoten über 1.000 
Einträge aufweise. Hiervon seien nun 350 entfernt worden, da diese Vögel wohl nicht ausgestellt werden 
und hierdurch eine bessere Übersichtlichkeit der Liste begeben sei. Eine entsprechende Veröffentlichung 
der aktualisierten Liste werde auf den bekannten Wegen erfolgen. 

Andreas Huy ergänzt, dass Vögel aus den entfernten Schauklassen weiterhin ausgestellt werden 
können, da die entsprechenden Gruppen weiterhin in der Schauklassenliste vorhanden seien.  

Es erfolgen keine Wortmeldungen aus der Versammlung. 

zu 10. 

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting gibt bekannt, dass es 54 PRR sowie 3 Scholare in der 
Fachgruppe Si/Ex gebe. Um Anwerbung möglicher Scholare werde gebeten.  

Es erfolgen keine Wortmeldungen aus der Versammlung. 

zu 11. 

Aus der Versammlung erfolgen keine Fragen oder Anregungen.  

zu 12. 

Bruno Janat möchte wissen, ob sich die Verringerung der Medaillen am Bande (Deutschen Meistertitel) 
anlässlich der Deutschen Meisterschaft finanziell ausgewirkt habe.  

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting entgegnet, dass ein finanzieller Aspekt bei der Reduzierung der 
Medaillen am Bande keine Rolle gespielt habe. Durch die Reduzierung der Medaillen sollte zum einen 
eine Aufwertung des Titels des „Deutschen Meisters am Bande“ erwirkt werden sowie bei sehr geringen 
Beschickungszahlen in einzelnen Gruppen eine Vergabe des Titels. Die Änderungen seien sehr gut 
angenommen worden, wie ihm durch positives Feedback mitgeteilt worden sei.  

Aus der Versammlung erfolgen keine Wortmeldungen. 

zu 13. 

Fachgruppenvorsitzender Hans Harting beendet um 11:13 Uhr die Versammlung und bedankt sich für 
die konstruktive und gute Zusammenarbeit. Er wünschte allen eine gute Heimfahrt und ein gesundes 
Wiedersehen anlässlich der 73. Deutschen Meisterschaft in Bad Salzuflen.  

Für die Richtigkeit: 

 

Hans Harting       Marco Heitz 

(Fachgruppenvorsitzender)     (Schriftführer) 

 

 


